

Sommerausflug 2024 des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V.

Nachdem der Ausflug im letzten Jahr so gut bei den Mitgliedern des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V. gut angekommen war, hatte der Vorstand beschlossen auch im Sommer 2024 zu einer Weinbergsrundfahrt einzuladen.



Am Samstag dem 31.08.2024 startete bei hochsommerlichem Wetter die 20 köpfige Gruppe zu einer Rundfahrt an den Wißberg. Der große Wagen holte die Gruppe direkt in Gau-Weinheim ab und von hier aus ging es los auf den Wißberg. In diesem Jahr war u.a. die nördliche Seite mit der Via Vinea dabei.

Unterwegs wurde die Weinauswahl des Weinguts Thomas Haas probiert und an der Kapelle genossen alle gemeinsam Weck, Worscht und Woi während die Blicke über das rheinhessische Hügelland schweiften. Unterwegs gab es einiges Wissenswertes über die Reben und die Trauben zu erfahren.

Thomas Haas fuhr die Gruppe im Anschluss wieder zurück nach Gau-Weinheim, wo zum Abschluss ein Grillfest stattfand. Hier fand der Tag bei Bratwurst, leckeren Salaten und Getränken einen gemütlichen Abschluss.

Da wir ohne unsere Mitglieder keine unsere Veranstaltungen durchführen können, war der Ausflug auch in diesem Jahr für sie kostenfrei. Wir sind dankbar für solch treue und zuverlässige Mitglieder. Wir freuen uns auch jederzeit über neue Mitglieder, jeder ist herzlich willkommen.

Ihr Vorstand des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V.



Text: Vera Gottschlich Foto: Beate Nauth